

## 20. Müllsammelaktion des Obst- und Gartenbauvereins Effelter: Gemeinsam für eine saubere Natur

Bereits zum zwanzigsten Mal organisierte der Obst- und Gartenbauverein Effelter seine jährliche Müllsammelaktion – ein starkes Zeichen für gelebten Umweltschutz und bürgerschaftliches Engagement.

In diesem Jahr beteiligten sich insgesamt 17 Kinder und 6 Erwachsene an der Aktion. Gemeinsam machten sie sich auf den Weg entlang der Strecke Lahm – Effelter – Tschirn, um achtlos weggeworfenen Abfall aus der Natur zu entfernen.

Die Aktion wurde von den Jugendleiterinnen Vera Kestel und Julia Fritsch organisiert und durchgeführt. Unterstützt wurden sie von den beiden Vorsitzenden des Vereins, Ottmar Löffler und Stefan Reif, die sich ebenfalls aktiv beteiligten.

Vor allem die jüngsten Teilnehmerinnen und Teilnehmer zeigten großen Einsatz und sammelten mit viel Eifer, was nicht in unsere schöne Landschaft gehört. Dank ihres Engagements kam eine beachtliche Menge an Müll zusammen.

Als kleines Dankeschön gab es für die Kinder im Anschluss ein wohlverdientes Eis, über das sich alle sehr freuten.

Der Obst- und Gartenbauverein bedankt sich herzlich bei allen Helferinnen und Helfern – insbesondere bei Vera Kestel, Julia Fritsch, Ottmar Löffler und Stefan Reif – für ihren wertvollen Beitrag zu einer sauberer und lebenswerten Heimat. Die Aktion zeigt einmal mehr, wie wirkungsvoll gemeinsames Engagement sein kann.

